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ATA DA TERCEIRA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE 1 

CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE UM. 2 

 3 

Aos dezenove dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte um, com início às quinze 4 

horas, de maneira remota, por meio do Google Meet, deu-se início à terceira assembleia 5 

ordinária do Departamento de Ciência e Tecnologia. Participaram da reunião os(as) 6 

professores(as): Daniely Formiga Braga, que presidiu a assembleia, Ana Tereza de 7 

Abreu Lima, Antônio Vitor Machado, Daniel Carlos de Carvalho Crisóstomo, 8 

Daniel Freitas Freire Martins, Eddygledson Souza Gama, Edna Lúcia da Rocha 9 

Linhares, Fabiano da Costa Dantas, Felipe Augusto Mariano Pires, Francisco 10 

César de Medeiros Filho, Francisco Aécio de Lima Pereira, Gilmara Elke Dutra 11 

Dias, Guymmann Clay da Silva, Hudson Pacheco Pinheiro, Jennef Carlos Tavares, 12 

José Júnior Alves da Silva, Luiz Eduardo da Silva Andrade, Marcelo Batista de 13 

Queiroz, Mackson Matheus Franca Nepomuceno, Mara Betânia Jales dos Santos, 14 

Maria do Socorro Medeiros de Sousa, Maurício Zuluaga Martinez, Myrna 15 

Suyanny Barreto, Rejane Ramos Dantas, Reginaldo Gomes Nobre, Ricardo Neves 16 

Bedoya, Tony Kleverson Nogueira e Zenner Silva Pereira. Verificada a existência de 17 

quórum legal, a vice-chefe do departamento, professora Daniely Formiga Braga, deu 18 

início à reunião saudando a todos. Em seguida, durante leitura da pauta, a professora 19 

Daniely Formiga fez uma correção no terceiro ponto, retirando o nome do professor 20 

Daniel Carlos de Carvalho Crisóstomo, tendo em vista que o responsável pela 21 

submissão do projeto (Engenheiro eletricista: perspectivas profissionais) foi o professor 22 

Jennef Carlos Tavares. O professor Francisco César solicitou a inclusão de um ponto 23 

para tratar das informações gerais sobre o andamento da implantação do curso de 24 

Licenciatura em Física (ficando como oitavo ponto). Em regime de votação, as 25 

alterações foram aprovadas por unanimidade. Na sequência, a pauta foi lida com os 26 

seguintes pontos: primeiro ponto - apreciação e deliberação da ata da 2ª Assembleia 27 

Ordinária do Departamento de Ciência e Tecnologia de 2021; segundo ponto - 28 

apreciação e deliberação da ata da 2ª Assembleia Extraordinária do Departamento de 29 

Ciência e Tecnologia de 2021; terceiro ponto – apreciação e deliberação dos projetos 30 

de extensão submetidos pelo docente Jennef Carlos Tavares (Materiais aplicados à 31 

construção civil; Engenharia de estruturas: perspectivas e cenários para a Engenharia 32 
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Civil; e Engenheiro eletricista: perspectivas profissionais); quarto ponto – apreciação 33 

e deliberação dos PIDs 2020.2; quinto ponto – apreciação e deliberação dos PIDs 34 

2020.1; sexto ponto – apreciação e deliberação do RID 2020.1 do professor Francisco 35 

César de Medeiros Filho, submetido após a data determinada pela Resolução; sétimo 36 

ponto – apreciação e deliberação dos PGCCs revisados pela Biblioteca; oitavo ponto – 37 

informações gerais sobre o andamento da implantação do curso de Licenciatura em 38 

Física; e nono ponto – outras ocorrências. Após leitura, a pauta foi posta em votação e 39 

aprovada por unanimidade. Dando início ao primeiro ponto, a presidente colocou em 40 

discussão a ata da 2ª Assembleia Ordinária do Departamento de Ciência e Tecnologia 41 

de 2021. Não havendo manifestação, a ata seguiu para votação. Deliberação: aprovada 42 

por unanimidade. No segundo ponto, foi apreciada a ata da 2ª Assembleia 43 

Extraordinária do Departamento de Ciência e Tecnologia de 2021. Em seguida, a 44 

professora Ana Tereza solicitou alteração na linha 59, em virtude de que não ficou 45 

definido que haveria uma reunião específica para tratar sobre o assunto relatado na 46 

referida ata. Sendo assim, seguiu para votação a alteração na linha 59, onde se lê: 47 

ficando essa discussão para uma reunião a ser agendada com essa finalidade; leia-se: 48 

ficando essa discussão para uma reunião futura. Deliberação: aprovada por 49 

unanimidade. Ainda em deliberação, a ata com alteração foi aprovada por 50 

unanimidade. No terceiro ponto, a professora Daniely Formiga colocou em apreciação 51 

os projetos de extensão submetidos pelo docente Jennef Carlos Tavares (Materiais 52 

aplicados à construção civil; Engenharia de estruturas: perspectivas e cenários para a 53 

Engenharia Civil; e Engenheiro eletricista: perspectivas profissionais). Logo após, o 54 

referido professor falou sucintamente sobre os projetos. Em regime de votação. 55 

Deliberação: aprovados por unanimidade. No quarto ponto, Daniely Formiga 56 

informou que os PIDs 2020.2 continuam apresentando problemas, houve a reunião com 57 

os setores responsáveis, e, após esse momento, corrigiram os erros, mas alguns PIDs 58 

2020.2 que foram submetidos com 40h, devido a problemas no sistema, continuam 59 

apresentando menos de 40h. Dessa forma, foi sugerido aprovar com ressalvas, e que os 60 

professores citados por Rejane Dantas, quais sejam: Antônio Vitor Machado, Dakson 61 

Câmara da Fé, Eddygledson Souza Gama, Francisco Aécio de Lima Pereira, Gilmara 62 

Elke Dutra Dias, Hudson Pacheco Pinheiro, Luiz Eduardo da Silva Andrade, Mara 63 

Betânia Jales dos Santos, Maria do Socorro Medeiros de Sousa, Maurício Zuluaga 64 
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Martinez e Myrna Suyanny Barreto, devem verificar os PIDs 2020.2, corrigir para 40h e 65 

submeter novamente para homologação. Em regime de votação. Deliberação: 66 

aprovados com uma abstenção. No quinto ponto, a presidente comunicou que muitos 67 

dos PIDs 2020.1, enviados pelos docentes e já homologados, ainda apresentam menos 68 

de 40h. Dessa forma, disse que o departamento não tem permissão para acessar e 69 

corrigir ou devolver, mas que os professores podem acessar os PIDs 2020.1, corrigi-los 70 

e submetê-los novamente para homologação. Diante do exposto, Daniely Formiga disse 71 

que fica a critério da assembleia decidir se coloca esses PIDs 2020.1, que estão com 72 

menos de 40h, de novo na reunião para apreciação, ou se já os deixa aprovados com 73 

ressalva de que virão para correção, e o departamento poderá aprovar direto. Conforme 74 

discussões, os PIDs 2020.1 seguiram para votação com ressalvas, e devem ser 75 

submetidos até o dia 23 de abril. Deliberação: aprovados com uma abstenção. No sexto 76 

ponto, a professora Daniely Formiga colocou em apreciação o RID 2020.1 do professor 77 

Francisco César de Medeiros Filho, submetido após a data determinada pela Resolução. 78 

Informou que dois professores substitutos não submeteram até o momento. Diante 79 

disso, a professora Ana Tereza sugeriu uma advertência verbal como forma de chamar a 80 

atenção de quem não submete no tempo estabelecido. O professor Francisco César 81 

justificou que, na visão dele, não havia enviado fora do prazo. Mas o departamento 82 

alega que não recebeu dentro do prazo, pois o sistema não permitiu mais acesso ao 83 

documento. Após explanação dos fatos, o RID 2020.1 do referido professor seguiu para 84 

votação. Deliberação: aprovado por unanimidade. No sétimo ponto, a presidente abriu 85 

para apreciação dos PGCCs revisados pela Biblioteca. Com isso, o professor Hudson 86 

Pacheco disse que observou no SIGAA que todos os PGCCs obrigatórios foram 87 

editados e enviados, alguns poucos retornaram da biblioteca porque não respeitaram a 88 

questão bibliográfica de três livros básicos e de dois a cinco complementares, mas já 89 

informou aos docentes para fazerem as devidas correções. E finalizou agradecendo o 90 

empenho de todos. Em regime de votação. Deliberação: aprovados por unanimidade. 91 

No oitavo ponto, a professora Daniely Formiga passou a palavra para o professor 92 

Francisco César falar das informações gerais sobre o andamento da implantação do 93 

curso de Licenciatura em Física. O professor informou que o curso de Licenciatura em 94 

Física, caso seja aprovado pelo CONSEPE, ficará sob a responsabilidade deste 95 

departamento. Comunicou que a portaria da comissão teve duração de sessenta dias e já 96 
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se encerrou. Ressaltou que, graças ao empenho dos membros, o Projeto Pedagógico do 97 

Curso - PPC de Licenciatura em Física foi concluído em tempo hábil, dentro do prazo 98 

de sessenta dias estipulado pela portaria. Na visão do referido professor, o documento 99 

ficou muito bom, bastante completo, seguindo a Resolução da UFERSA, de 23 de 100 

dezembro de 2019, e acredita que é o mais atual hoje na instituição. No mais, esclareceu 101 

o objetivo em ter enviado o e-mail para os docentes durante a reta final de conclusão do 102 

documento, pois foi com a intenção especificamente de saber a disponibilidade de carga 103 

horária para contribuição no curso de Física, e reforçou que não teve a intenção de 104 

forçar ninguém. Finalizou dizendo que o curso de Licenciatura em Física tem 105 

sustentação, tem profissional para que ele exista, e acredita que será aprovado. Com 106 

isso, agradeceu a todos da comissão pelo empenho na construção do documento. No 107 

oitavo ponto, o professor Francisco César informou que poderá haver um possível 108 

lockdown na cidade de Caraúbas devido ao descontrole da pandemia no município. 109 

Nada mais havendo a discutir ou constar, a presidente deu por encerrada a assembleia. 110 

Assim, eu, Ana Paula Oliveira Vale de Andrade, Secretária Executiva, lavrei a presente 111 

ata que será assinada por mim, pela vice-chefe do departamento que presidiu esta 112 

reunião e pelos demais presentes.  113 

 114 

     _________________________                               _______________________ 115 

             Daniely Formiga Braga                                      Ana Paula O. V. de Andrade 116 

               Vice-Chefe do DCT                                                 Secretária Executiva 117 

                Campus Caraúbas                                                    Campus Caraúbas 118 


